

給与UPは少しだけ、4月からは給料稼ごとDOWN！

香川県人事委員会が勧告

7年ぶりに上がると言うが年配者は雀の涙

(県職員の組合)、自治労(県内の自治体労働者の組合)で構成する五者で人事委員会から、勧告を受けました。

2014年度の給与は、月例給が民間より少ないために1.15%UP、ボーナスも0.15ヶ月UPする勧告がだされました。しかし上るのは若い人の話。4月からは総人件費カットのために給料の表自体を引き下げる予定です、結果年配者は、ほとんど上がり、下げられるばかりです。正直言って、今年度少し上げて、後はこつそり持つて行かれる。これでは給与やボーナスが上がったと宣伝されても喜ぶことはできません。

(できるだけ、わかりやすい言葉で記載します)

今年の民間の会社の給与と比較すると差があるので給与を改定します。

① 民間給与との格差が、1.15%あるのでそれを解消するために、7年ぶりに給料を引き上げます。

(民間との格差は423円あるので、それを上回らない程度の金額を4月に遡って上げる。ただし年配者は少ししか上がらない)

② ボーナスも民間の会社と比較すると、少ないので7年ぶりに0.15ヶ月分上



人事委員会勧告を行う県人事委員会委員=県庁2F



勤務環境の整備

今回の人事委員会の勧告では、健康管理対策の推進、総実勤務時間の短縮などについて考えていくようにと言られています。

③ 教育職員には特に実質的な拘束時間の短縮に向けて、具体的なマネジメントの方法などにまで踏み込んだ方策を検討する必要がある。

この人事委員会は、私たち教員に対し、勤務の実質的な拘束時間を短縮する手立てを考えるということになりますので、どのような内容が提案されるかが見物です。

今年度はアメ、4月からは△△

4月からは給与制度を見直し3年でダウソ

人事委員会が示す香川の公務員の給与・一時金の改善の内容は、以下の通りです。

（できるだけ、わかりやすい言葉で記載します）

今年の民間の会社の給与と比較すると差があるので給与を改定します。

675（BやAの査定の人に対するものでこの夏は0.645です）それを、0.825月まで引き上げます。

ボーナスは、今後2015

10月14日香川県教組は、香川高教組、日教組香川、県職連合（県職員の組合）、自治労（県内の自治体労働者の組合）で構成する五者で人事委員会から、勧告を受けました。

2014年度の給与は、月例給が民間より少ないために1.15%UP、ボーナスも0.15ヶ月UPする勧告がだされました。しかし上るのは若い人の話。4月からは総人件費カットのために給料の表自体を引き下げる予定です、結果年配者は、ほとんど上がり、下げられるばかりです。正直言って、今年度少し上げて、後はこつそり持つて行かれる。これでは給与やボーナスが上がったと宣伝されても喜ぶことはできません。

（できるだけ、わかりやすい言葉で記載します）

今年の民間の会社の給与と比較すると差があるので給与を改定します。

発行所
高松市田村町1033-3
TEL (087) 867-4797
FAX (087) 867-6446
香川県教職員組合
定価 1部50円 1月100円
組合員の購読料は組合費に含む

香教組ホームページ
<http://kakyoso.com/>

全国教職員学習交流集会

日時 11月22・23日
場所 北九州市
参加と共同の教育課程
日時 11月8.9日
場所 全教会館
※ 参加者募集中

問題なのは4月から

年配者は、ほとんど給与が上がりなのに、2015年の4月1日から、現在の給与の表を変更するとしています。（およそ2%程度のカット、50代後半はもつと大きく下がってしまう）

ただ、これでは、全体に与える影響が大きいので、地域手当を利用して、県全体の支給割合を考えいくとはしています。（当面は、地域手当を2%とします）

それ以外に、他の動向を見ながら検討する。

① 2006年の時に現給保障になつていた人は、2015年度から1/4ずつ減額していく、2018年（平成30年3月31日）で廃止する。

② 査定昇給については、近畿の動向を見ながら検討する。

③ 勤務環境の整備について見なが

るとしています。

パワーハラスメントやセクシャルハラスメントについては、防止のための指針・要項などに基づき、これらのハラスメントが潜伏化しないよう積極的且つ着実な対策の実施が望まれるとされています。

パワーハラスメントやセクシャルハラスメントについては、防



香教組に愛媛県から「香川教育」と同じような新聞「愛教タイムス」が送られ、そこには「時代錯誤の人権侵害に抗議」という表題がついていたので、何があったのかと思ひ読んでみた▼その内容は、この夏、愛媛県内の学校で管理職から所属の教職員に対し「女性教職員は、県教委や教育事務所、市・町教育委員会が行う研修会などへは、スカートで参加するように、行政から指導があります」などと書かれていました。

う発言があつたという▼これだけでもひどいと思つたが、夏休みの終わりに、「校長会からの内容の伝達です。『服装の件、あれだけ言つたのに、まだ守れていません』って

総実勤務時間の短縮について、また、管理職は、強いリーダーシップを發揮し、適切な業務配分、業務の計画的執行などのマネジメントの向上を図ることも課題としています。

また、管理職は、強いリーダーシップを發揮し、適切な業務配分、業務の計画的執行などのマネジメントの向上を図ることも課題としています。

（うそつ、これはひどい。人権問題だ）と思ひ香教組の会議の議題にしたのだが、そこで驚きましたよ」と言つたらしい▼

愛媛県教委の大暴走

です。特に市、県教育事務所関係の出張では、みんな見られていましたよ」と言つたらしい▼

（うそつ、これはひどい。人権問題だ）と思ひ香教組の会議の議題にしたのだが、そこで驚きましたよ」「ええつ、何で！」その内容は「女性の先生は、服装も女性らしく・・・」と言われたという▼スカートを着用せよ

管理職から言われたことありますよ」とは言つていないものの、これらは似たり寄つたりだろう▼女性らしい服装つて何だ？隣の県の話だからと笑つておれなくなってしまった▼「チヨークで汚れるから、背広から着替えようね」

という新採担当の言葉でもどうなかと思うのに・・・。

「九条の会かがわ」発足10周年記念講演会

若手弁護士 尾崎彰俊氏が熱く語る



講演した尾崎弁護士

青年との対話の中で

講演の最後に、青年革新懇のメンバーと対話し、青年から「北朝鮮や中国が攻めてきたら」と言う人に、なかなか

活動されている合唱団の「えぶろん」が「憲法九条の歌」を披露し、「九条の会総会」がスタートしました。

「九条の会かがわ」10周年を記念して最初に、直島町議会議員の大谷智子議員と三豊・観音寺教育会の観音寺支部長である高橋正好さんが、登壇されました。

直島の大谷議員は「九条の会を創立した、澤地久恵さんを尊敬しており、みなさんが今連帯して憲法を守ることが大切だ」といさつ。三豊・観音寺教育会の高橋氏は「安倍首相の言うことは、日本を戦争する国にするための改憲であり『日本を取り戻す』ではなく、日本人の命や財産を取りあげるものになつていて。私たちが、今こそ具体的な行動を行っていくことを期待している」と話されました。

講演の最後に、青年革新懇のメンバーと対話し、青年から「北朝鮮や中国が攻めてきたら」と言う人に、なかなか

集団的自衛権と憲法九条

安部首相が狙うもの

尾崎彰俊氏は、今回安倍首相が閣議決定した「集団的自決権容認」は、これまで小泉内閣までの自民党首相がだれも踏み込まなかつた戦闘地域での活動を認めようとするもので「同盟を結んでいるアメリカが他国で攻撃に遭った場合、日本が戦闘地域でも一緒に行動することができるという新しい内容に踏み込んだものである」と話しました。

また、貧困な中で育つた施設にいる子どもたちの生活の場に、自衛官募集のポスターがたくさん貼られており、社会に役に立つ人になれるという内容を見て、生活のために自衛官を希望する子どもたちが出ている。実質の徴兵制をしかずとも、経済的徴兵制になりつつあるとその危険性を話しました。

10月13日(月) 教育会館(ミューズホール)で発足10周年となる「九条の会かがわ」の記念講演会が開催されました。当日は台風が接近する中、170人の方が参加されました。

今回講演をお願いした京都第一法律事務所の尾崎彰俊弁護士は、岡山県出身の新進気鋭の31歳。弁護士と言えばどちらかといふと年配の方がめだつ中で、本当に若々しいはつらつとした方で、日本の国が、一体どこを目指そうとしているのか、安倍首相の考え方等、自分の思いをしっかりと話してくれました。

今後も話をしに来ます

尾崎氏は、これまでにも様々な場所で、集団的自衛権の問題について語っており、革新懇の青年が「もし僕たちが、分からなかったり、話ができなかつたりしたときにお願いしたら、今後も来ていただけますか」と言ふと「ぜひ来ますからまた連絡してください」と暖かく言ってくれました。

香川の教育をよくする県民会議総会

日時：2014年10月26日(日)
13:00受付 13:30～16:00

場所：高松テルサ3F 第1・第2会議室

「在日に特権がある」のウソ ～ヘイトスピーチについて考える～



四国学院大学 教授

金 永子(キム ヨンジャ) 先生

日本人の中に、韓国や中国の人に対し、心ない行動をとる人がいる。今回はこの問題について考えます。

教員採用試験サークルへ

2015年度の採用試験に向けた「教員採用試験の勉強会(サークル)」を県下4会場で開催しています。

「これまで、何度か受験してきたけれどなかなか合格しない。今年こそは、頑張って通りたい」そう思っている人は、同じ目的を持つ人と励まし合いながら勉強することができます。ぜひ、ご参加ください。

高松サークル(香教組会館) 10/28(火) 11/11(火)

11/25(火) 19:00～

三豊サークル(三豊教育会館・観音寺自動車学校前)

10/20(月) 11/4(火) 11/17(月) 19:00～

丸亀サークル(丸亀市生涯学習センター5Fゆめ)

10/22(水) 11/5(水) 11/19(水) 19:00～

大川サークル(津田教育会館)

10/29(水) 11/12(水) 11/19(水) 19:00～

※どのサークルも、資料代100円で参加できます。